

Axel Schlüter

Axel Schlüter, Holzstraße 19, 21682 Stade

Kopie

Holzstr. 19
21682 Stade
<http://www.riiimperator.com>
<http://www.richterschreck.de>
<http://www.richterwillkuer.de>

Einschreiben-Rückschein

DAK-Gesundheit
Stockhausstr. 8
21682 Stade

Stade, 26. Oktober 2019

V 171 117 367 -412300-12300-NM DAK-Gesundheit (**DAK**)
Mitteilung, datiert vom **15. Juli 2019**, Eingabe am **15. Juli 2019**
Erinnerung, datiert vom **29. Juli 2019**, Eingabe am **29. Juli 2019**
Mitteilung, datiert vom **07. August 2019**, (E-R Eing. bei DAK **12.08.2019**)
Mitteilung vom 10.09.2019, Eingang am **14. September 2019**
Antrag, datiert vom **15. September.2019**, (E-R Eing. bei DAK **17.09.2019**)
Posteingang DAK, DINA4-Umschlag Stempel **19.09.2019**, Eingang **23. September 2019**
Inhaltlich kuriose Mahnung vom **20.09.2019**

Der Bevollmächtigte Axel Schlüter = unten **Autor**
Die Vollmachtgeberin Ruth Schlüter = unten **Ruth-S**

Sehr geehrte Damen und Herren,

aus der anliegenden Bevollmächtigung (siehe Anlage zu 1.), wird für die Verantwortlichen der DAK ersichtlich, dass der Autor für die Rentnerin tätig wird in der Angelegenheit "Leistungsanspruch", der von den Verantwortlichen der DAK gemäß der schriftlichen Mitteilung vom 26.05.2015, zum Ruhen eingestuft ist (siehe Anlage zu 2.).

(Die Mitteilung vom 26.05.2015, wurde der Alters-Rentnerin Frau Schlüter erst am 23. September 2019, als Anlage zu der kuriosen Mahnung vom 20.09.2019 bekannt.)

Unter Berücksichtigung, dass die Mitteilung vom 26.05.2015 nicht bekannt gewesen ist, war keine Möglichkeit gegeben rechtzeitig Rechtsmittel dagegen einzulegen.

Derart, wie sich die Angelegenheit darstellt, haben sich die Verantwortlichen der DAK an den Inhalt ihrer Mitteilung vom 26.05.2015 selbst auch nicht gehalten, denn im anderen Fall hätten von Ruth-S aufgesuchte Ärzte über einen Zeitraum von mehr als vier Jahren moniert, dass deren Kostenrechnungen von der DAK nicht beglichen werden. Dieses ist jedoch nie erfolgt. Selbst am 20. September 2019 wurde auf Nachfrage durch die Zahnarztpraxis Reinke & Kollegen bei der DAK von dort eine positive Auskunft erteilt. Insoweit ist erkennbar, dass die Verantwortlichen der DAK mit dem angeblich "ruhenden" Leistungsanspruch sehr vorsichtig umgegangen sein müssen.

